
ENRIQUE VARGAS AN AYA
Habrá austeridad
en Azcapotzalco

ENRIQUE VARGAS ANAYA JEFE DELEGACIONAL ELECTO DE AZCAPOTZALCO

Promete no realizar gastos superfluos
Asegura que mejorará la calidad de vida de los habitantes de la delegación

Luchará por controlar a los comerciantes ambulantes y actuará con responsabilidad
	POR FERNANDOLÓPEZ

Aunquele preocupan los recortes que se harán al pre
supuesto de 2010 debido
a la crisis económica va
mos a lograr nuestro pro

pósito de mejorar la calidad de vida de
los chintololos porque no habrá gas
tos superfluos aseguró el delegado
electo en Azcapotzalco Enrique Vargas
Anaya

Entrevistado en el programa En La
Mira de radio ABC el cual conduce Fe
derico La Mont descartó que habrá re
cortes en el gasto comente ya que el 60
por ciento de lo que reciben de presu
puesto se destina al pago de salarios de
los trabajadores por lo que ese tema es
intocable

Sostuvo que luchará por controlar a
los comerciantes en la vía pública y ac
tuará con responsabilidad aunque pi
dió no olvidar que en épocas de crisis y
desempleo la gente sale a vender o ha
ce ventas de cochera en la puerta de su

casa

Por otra parte aseveró que la falta
de una verdadera coordinación metro

politana y el desordenado crecimien
to inmobiliario en la zona connurbada

con el Estado de México e Hidalgo ha
llevado a Azcapotzalco a sufrir el más
grave desabasto de agua

Menciono que aquellos presagios de
que las próximas guerras en el mundo
serán por el agua se están haciendo rea
lidad y en México se observa ya la dis
puta por los recursos hídricos

El delegado electo señaló que cada
vez extraemos más agua del subsuelo
traemos agua del Cutzamala pero ésta
resulta insuficiente porque los habitan
tes de las zonas limítrofes con el Estado

de México también requieren agua
Explicó que en su paso por la Asam

blea Legislativa advirtió sobre los pro
blemas que iban a causar los múltiples
proyectos inmobiliarios que se estaban
construyendo en el Estado de México e
Hidalgo

Sin embargo reiteró que la falta de
la Coordinación Metropolitana nos ha
llevado a un grave problema como es la
insuficiencia de agua

VargasAnaya consideró que para ga
rantizarle a la población el suministro
del líquido la solución se debe dar por
medio de unplanteamiento metropoli
tano sin embargo la falta de coordina

ción entre ambos gobiernos se debe a
que hay muchos intereses políticos

El delegado electo destacó que ja
más pensaron los desarrolladores in
mobiliarios de Tecamac Ecatepec
Naucalpan que iba a faltar agua Acó

 078.  2009.07.21



tó que en su momento denuncio que
se estaban haciendo viviendas en luga
res donde la insuficiencia de agua era
notoria

Entrevistado vía telefónica el dipu
tado federal por el VIII Distrito Vidal
Iierena reveló que se ha propuesto
junto con Enrique Vargas liberar fon
dos metropolitanos para invertirlos en
Azcapotzalco y terminar con proble

mas en vialidades como Ceylán yValle
jo por las obras de mitigación del Tren
Suburbano

Al respecto Vargas Anaya habló de
ejercer un fondo que existe para apo
yar y revitalizar los parques industria
les como es el de Vallejo donde hay 500
industrias y es considerada la zona in
dustrial más importante del DE

Vidal Uerena señaló que buscará un
lugar en la Comisión de Presupuesto en
la sexagésima primera Legislatura con
el fin de que el Gobierno federal invier
ta más en obra pública y así poder de
tonar la inversión privada y sacar de la
crisis al país

El delegado electo indico que la co
ordinación que prevé tener con Vidal
Llerena va a redundar en concretar

programas en la zona industrial de
Vallejo de cultura obras viales y has
ta una línea de Metrobús se tiene pro
yectada

Al hablar de la inseguridad expresó
que prevé crear un sistema de alarma

para vigilar y proteger a los trabajado
res y a las empresas

Para lo cual planea colocar cáma
ras de video sistemas de emergencia
y un transporte para acercar a los tra^
bajadores a sus hogares pues es difí
cil el traslado cuando salen a las 10 y
11 de la noche

A las empresas vamos a proponer
botones de pánico o interfones que
quedan abiertos para que los sistemas
de vigilancia de la delegación puedan
monitorear y acudir a la brevedad a
cualquier lugar

El delegado enumeró que en la geo
grafía de los chintololos hay zonas
con grandes rezagos y para enfrentar a
esa delincuencia se instalarán mil ob
servatorios para la prevención del de
lito no sólo donde hay delincuencias
sino también en los lugares de riesgo
por lo que se tratará que la delegación
esté al 100 por ciento iluminada

Refirió la historia y tradiciones de
los pueblos de Azcapotzalco y en la
geografía de los caderones como
también se les conoce a los chinto

lolos hay gente que defiende los usos
y costumbres las tradiciones de los
pueblos sus zonas arqueológicas y es
la delegación que más cronistas tiene
en el DE Adelantó que para conservar
esas tradiciones se abrirá una escuela
de cronistas para que releven a los vie
jos cronistas
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